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SÄCHSISCHES STAATSMINISTERIUM DES INNERN
01095 Dresden

Präsidenten des Sächsischen Landtages
Herrn Dr. Matthias Rößler

Bernhard-von-Lindenau-Platz 1

01067 Dresden

Kleine Anfrage des Abgeordneten Hans-Jürgen Zickler (AfD)
Drs.-Nr.: 7/16628
Thema: Straftaten im 1. Quartal 2024 in Dresden

Sehr geehrter Herr Präsident,

namens und im Auftrag der Sächsischen Staatsregierung beantworte ich die
Kleine Anfrage wie folgt:

‚Vorbemerkung:

Angaben im Sinne der nachfolgenden Fragestellungen liegen in der Polizei-
lichen Kriminalstatistik nicht vor. Recherchiert wurde im Polizeilichen Aus-
kunftssystem Sachsen (PASS) mit Datenbestand vom 19. Juni 2024. Bei

den nachfolgenden Angaben handelt es sich zum Teil um Informationen aus
noch laufenden Ermittlungsverfahren. Alle Angaben haben insoweit vorläu-
figen Charakter. Sie können sich aufgrund von Nachmeldungen und neuen

Ermittlungsergebnissen noch verändern.

Frage 1:

Wie viele Straftaten wurden zwischen dem 01. Januar und 31. März
2024 in Dresden begangen? (Bitte aufschlüssein nach Monaten, Stadt-
teilen und Delikten!)

Zwischen dem 1. Januar 2024 und dem 31. März 2024 wurden im PASS
insgesamt 12.264 Straftaten in Dresden erfasst. Auf die Straftatenobergrup-

pen verteilen sich diese wie folgt:

 

 

 

 

 

 

 

    

Straftatenobergruppe Anzahl
Straftaten gegen das Leben 11
Straftaten gegen die sexuelle Selbstbestimmung 132

Rohheitsdelikte und Straftaten gegen die persönli-
che Freiheit 1.467

Diebstahl ohne erschwerende Umstände 2.292

Diebstahl unter erschwerenden Umständen 1.989
Vermögens- und Fälschungsdelikte 1.695
Sonstige Straftatbestände nach Strafgesetzbuch
(StGB) 2.292
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Straftatenobergruppe Anzahl
Straftaten nach strafrechtlichen Nebengesetzen 772
Verkehrsdelikte 1.614     
Im Weiteren wird auf die Anlage 1 verwiesen.

Frage 2:

Welche Nationalität hatten die Tatverdächtigen und welche die Geschädigten/

Opfer? (Bitte aufschlüsseln nach Fällen aus Frage 1!)

Tatverdächtige und Opfer können mehrfach oder noch nicht erfasst sein. Zu den zwi-
schen dem 1. Januar 2024 und dem 31. März 2024 begangenen 12.264 Straftaten
wurden bisher 6.216 tatverdächtige Personen ermittelt sowie 8.662 Geschädigte/Opfer
erfasst.

Im Weiteren wird auf die Anlagen 2 und 3 verwiesen.

Frage 3:

Welchen Aufenthaltsstatus hatten die tatverdächtigen Ausländer (Bitte auf-
schlüsseln nach Fällen aus Frage 1!)

Im PASS wurden zu den zwischen dem 1. Januar 2024 und dem 31. März 2024 be-
gangenen Straftaten bisher bei 1.974 nichtdeutschen tatverdächtigen Personen ein
Aufenthaltsstatus erfasst.

Im Weiteren wird auf die Anlage 4 verwiesen.

    

Mit fre lichen Grüßen

>

I
Ar Schuster

Anlagen: 4
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Stadtteil nach Kriminalitätsatlas 
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Dresden ohne Stadtteilbenennung - 2 17 16 5 79 19 9 38 185
Innere Altstadt - - 17 94 18 22 24 23 6 204
Pirnaische Vorstadt - 1 2 3 8 3 14 8 7 46
Seevorstadt-Ost/Großer Garten/
Strehlen-Nordwest - 4 34 116 27 24 40 61 11 317
Wilsdruffer Vorstadt - 1 11 15 10 8 14 16 11 86
Seevorstadt-West - - 4 7 6 1 6 1 8 33
Friedrichstadt - - 11 26 17 16 24 8 21 123
Johannstadt-Nord - 3 14 19 9 16 14 2 13 90
Johannstadt-Süd 1 5 8 20 17 13 16 2 11 93
Äußere Neustadt - 2 21 70 22 28 54 22 24 243
Radeberger Vorstadt - 1 10 4 6 6 13 2 6 48
Innere Neustadt - 2 7 8 31 15 38 6 14 121
Leipziger Vorstadt 1 1 18 12 28 16 34 8 12 130
Albertstadt - 1 6 16 8 14 12 13 1 71
Pieschen-Süd - 1 10 3 9 2 36 2 3 66
Mickten - 1 7 16 14 5 11 11 10 75
Übigau - - 2 1 1 2 2 - 3 11
Kaditz - 1 12 24 7 8 12 1 13 78
Trachau - - 13 4 9 9 20 2 8 65
Pieschen-Nord/Leipziger Vorstadt-
Nordwest - 2 7 15 4 15 59 3 5 110
Trachenberge - - 1 2 1 3 9 - 2 18
Klotzsche 1 1 4 8 3 9 7 3 6 42
Wilschdorf - - 1 - - 2 - - 2 5
Rähnitz - - 2 - - - 3 - 2 7
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Hellerau - - 1 - - - - - 2 3
Flughafen - - 1 1 1 - 2 1 2 8
Hellerberge - - - - - - - - 1 1
Weixdorf - - 1 2 - 2 - - 2 7
Lausa/Friedersdorf - - - 1 1 2 6 - - 10
Gomlitz - - - - 1 1 - - - 2
Langebrück - - - 1 1 - 1 - - 3
Heidehof - - - - - 1 - - - 1
Schönborn - - 1 - - - 1 - - 2
Loschwitz - 1 1 - 1 7 4 1 4 19
Wachwitz - - - - 1 - 2 - 1 4
Weißer Hirsch - - 1 1 1 3 - - 2 8
Bühlau - - 2 7 3 2 4 - 5 23
Rochwitz - - - - - 1 - - - 1
Niederpoyritz - - - - 1 - 1 - - 2
Hosterwitz - - 1 - - 1 - - 2 4
Oberpoyritz - - - - - 1 - - - 1
Söbrigen - - - - 1 - - - - 1
Weißig - - - 4 5 3 6 - 4 22
Gönnsdorf - - - - - - - - 1 1
Pappritz - - - 2 - - - - - 2
Cunnersdorf - - 1 - - 1 - - - 2
Helfenberg/Eichbusch/Rockau - - 1 - - 1 - - - 2
Eschdorf - - - - - - - - 3 3
Krieschendorf/Malschendorf - - - - - - 1 - - 1
Blasewitz - - 2 4 1 14 2 - 9 32
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Neugruna - - 2 1 - 4 1 1 1 10
Striesen-Ost - 2 4 11 6 12 11 1 6 53
Striesen-Süd/Johannstadt-Südost - - 4 11 14 5 7 - 15 56
Striesen-West - 1 5 10 5 9 13 1 13 57
Tolkewitz - - 1 3 8 1 5 - 4 22
Seidnitz - 2 14 9 9 11 16 6 12 79
Dobritz - - 4 3 - 2 4 - 4 17
Gruna/Strehlen-Nordost - 2 5 3 15 6 9 - 5 45
Leuben - 1 15 16 18 16 19 3 8 96
Laubegast - - 4 3 5 8 10 - 8 38
Kleinzschachwitz - 1 2 1 4 2 4 - 3 17
Meußlitz - - - 3 1 - 2 - - 6
Zschieren - - 1 6 2 1 2 - 1 13
Großzschachwitz - 2 3 7 6 4 4 1 5 32
Sporbitz - - 1 - 3 - - 1 1 6
Prohlis-Nord - - 11 12 8 8 5 1 7 52
Prohlis-Süd - - 6 3 9 8 8 2 6 42
Niedersedlitz - - 2 1 5 - 7 - 6 21
Luga - - 1 - - 1 - - 1 3
Lockwitz - 1 - - 1 2 - - - 4
Nickern - 1 1 5 4 8 1 - 1 21
Kauscha - - 1 - - - 2 - - 3
Torna - - 2 - 1 1 1 - - 5
Leubnitz-Neuostra - - 3 10 5 11 10 3 4 46
Strehlen - - 14 15 7 8 10 1 13 68
Reick 1 - 5 4 3 6 8 1 3 31
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Südvorstadt-West - 1 21 17 12 25 16 5 19 116
Südvorstadt-Ost - - 8 8 5 4 12 1 8 46
Räcknitz - - - 1 2 1 2 1 - 7
Zschertnitz/Strehlen-Südwest - 1 2 11 2 4 5 - 7 32
Kleinpestitz - - 3 2 2 6 - - 1 14
Kaitz - - - - - 1 - - - 1
Mockritz - - 1 - 4 - - - 3 8
Gostritz - - - - - - 1 - - 1
Coschütz - - - - 3 1 2 - 2 8
Gittersee - - 2 1 - 3 2 - 1 9
Plauen - 1 4 4 4 7 10 - 14 44
Cossebaude/Neu-Leuteritz - - 2 3 2 3 4 - - 14
Gohlis - - - - 1 - - - 2 3
Niederwartha - 1 2 - - - 1 - 1 5
Merbitz/Podemus - - 1 - - - 1 1 - 3
Cotta - 3 2 8 13 5 10 5 9 55
Löbtau-Nord - - 8 17 17 9 7 5 12 75
Löbtau-Süd - 2 40 23 19 19 19 10 12 144
Naußlitz - - 8 4 3 - 3 4 1 23
Wölfnitz - - - - - - - - 1 1
Dölzschen - - - - 2 1 - - 2 5
Roßthal/Neunimptsch - - 2 2 - 1 1 - 1 7
Gorbitz-Süd - 5 25 12 14 8 17 10 3 94
Gorbitz-Ost - - 16 3 6 3 10 2 6 46
Gorbitz-Nord/Neu-Omsewitz - - 15 17 4 9 10 1 6 62
Stetzsch - - - - - - - - 3 3
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Kemnitz - - - - 1 - - - 1 2
Briesnitz - 1 2 7 11 1 1 - 6 29
Omsewitz - - 1 1 - - 2 - 1 5
Leutewitz - - 1 - - 1 - - - 2
Ockerwitz - - 1 - 1 1 - - 1 4
Pennrich - - - 1 - 1 3 - 1 6
Altfranken 1 - - - - - 1 - 1 3
Merbitz/Podemus - - 1 - - - 1 1 - 3
Summe 5 58 531 801 545 604 811 273 527 4.155
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Dresden ohne Stadtteilbenennung - 1 13 12 11 60 16 14 33 160
Innere Altstadt - - 18 79 22 23 37 28 12 219
Pirnaische Vorstadt - - 6 6 13 5 18 6 8 62
Seevorstadt-Ost/Großer Garten/
Strehlen-Nordwest - 3 34 106 28 14 29 51 9 274
Wilsdruffer Vorstadt 1 1 7 12 21 6 13 6 6 73
Seevorstadt-West - 1 4 4 8 2 5 - 3 27
Friedrichstadt - - 29 27 22 16 35 7 12 148
Johannstadt-Nord 1 3 11 24 26 9 21 4 13 112
Johannstadt-Süd - 1 9 16 10 10 13 3 12 74
Äußere Neustadt - 3 29 84 21 21 33 15 20 226
Radeberger Vorstadt - - - 6 8 6 7 2 7 36
Innere Neustadt - - 10 20 20 17 27 2 9 105
Leipziger Vorstadt - - 10 14 35 24 28 10 16 137
Albertstadt - 1 12 10 12 12 11 4 4 66
Pieschen-Süd - - 6 6 8 5 33 2 6 66
Mickten - - 4 13 16 13 11 3 4 64
Übigau - 1 - 2 3 2 2 - 1 11
Kaditz - - 7 24 5 7 11 - 16 70
Trachau - - 8 3 9 5 21 3 8 57
Pieschen-Nord/Leipziger Vorstadt-
Nordwest - - 3 5 15 4 35 2 7 71
Trachenberge - - 1 1 1 - 4 - 2 9
Klotzsche - 2 5 3 19 8 5 6 11 59
Wilschdorf - - 1 - - - 1 - - 2
Rähnitz - - 1 1 - 1 2 - 3 8
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Hellerau - - - 2 2 4 2 - 1 11
Flughafen - - 1 1 - 1 - 1 - 4
Hellerberge - - - - - - 1 2 - 3
Weixdorf - - 4 3 - 1 - - 2 10
Lausa/Friedersdorf - - - 3 - 2 2 - - 7
Gomlitz - - - - - - 1 - 1 2
Langebrück - - 1 - - - 2 - 1 4
Heidehof - - 2 1 - 1 1 - - 5
Schönborn - - - - - 1 - - - 1
Loschwitz - - 2 2 4 8 4 1 8 29
Wachwitz - - - - - - - - 2 2
Weißer Hirsch - - 2 2 2 5 1 2 - 14
Bühlau - - 2 6 3 2 6 2 4 25
Rochwitz - - - - - 2 1 - 1 4
Niederpoyritz - - - 1 - - - - - 1
Hosterwitz - - - - - 2 - - - 2
Oberpoyritz - - - - - 1 - - - 1
Söbrigen - - - - 1 - - - - 1
Weißig - - - - - - 1 - 1 2
Gönnsdorf - - - - 1 - - - 1 2
Pappritz - 1 2 4 2 2 4 2 2 19
Cunnersdorf - - - - - 1 - - - 1
Helfenberg/Eichbusch/Rockau - - - - 1 1 - 1 - 3
Eschdorf - - - - 1 - - - - 1
Krieschendorf/Malschendorf - - - - 1 1 - - - 2
Blasewitz - - 1 - - - - - - 1
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Neugruna - - - 1 - - - - 2 3
Striesen-Ost - - - 1 - - - - - 1
Striesen-Süd/Johannstadt-Südost - - 1 1 3 12 1 2 11 31
Striesen-West - - 2 1 5 1 4 1 2 16
Tolkewitz - - 1 8 10 7 9 1 5 41
Seidnitz - - 12 6 11 7 8 3 6 53
Dobritz - 1 2 11 5 8 13 1 11 52
Gruna/Strehlen-Nordost - 1 1 - 3 5 4 1 4 19
Leuben - 1 16 15 12 10 10 2 9 75
Laubegast - - 3 2 3 1 4 1 2 16
Kleinzschachwitz - - 5 4 8 7 4 1 6 35
Meußlitz - - 9 15 14 12 11 3 9 73
Zschieren - - 3 4 6 4 5 4 7 33
Großzschachwitz - - - 1 4 3 - - 4 12
Sporbitz - - - - 1 2 10 1 - 14
Prohlis-Nord - - 1 - 1 3 2 - - 7
Prohlis-Süd - - - 3 - 5 3 1 6 18
Niedersedlitz - - - 1 1 2 2 1 2 9
Luga - - 8 12 3 6 18 1 6 54
Lockwitz 1 2 5 6 9 14 8 5 5 55
Nickern - - 1 1 5 7 1 1 4 20
Kauscha - - - - - 3 1 - - 4
Torna - - 1 1 - 3 2 - 1 8
Leubnitz-Neuostra - 1 - 5 6 10 2 1 11 36
Strehlen - - - - - 1 - - 1 2
Reick - - 1 1 - - 2 - - 4
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Südvorstadt-West - - 3 15 10 6 5 1 2 42
Südvorstadt-Ost - 1 9 16 7 9 15 2 13 72
Räcknitz - - 6 3 3 2 8 2 6 30
Zschertnitz/Strehlen-Südwest - - 5 13 12 24 24 8 15 101
Kleinpestitz 1 1 17 3 6 2 17 8 4 59
Kaitz - - - 4 2 3 1 1 3 14
Mockritz - - 7 5 6 5 2 2 3 30
Gostritz - - - - 1 2 1 - 2 6
Coschütz - - - 1 - 1 - - 1 3
Gittersee - - - - 3 4 2 - 1 10
Plauen - - - 1 - - - - - 1
Cossebaude/Neu-Leuteritz - - 3 2 2 2 1 1 1 12
Gohlis - - 1 - 2 2 - - - 5
Niederwartha - - 1 2 12 7 11 1 7 41
Merbitz/Podemus - 1 - 1 1 1 2 - - 6
Cotta - - - 2 - 1 1 - - 4
Löbtau-Nord - - - - - 1 - - - 1
Löbtau-Süd - - - - - - - - 1 1
Naußlitz - - - - - - - 2 - 2
Wölfnitz - - 8 8 17 12 11 3 18 77
Dölzschen - 1 3 9 30 8 11 4 7 73
Roßthal/Neunimptsch - - 11 19 46 9 21 10 10 126
Gorbitz-Süd - - 3 2 6 1 7 - 1 20
Gorbitz-Ost - - - 1 - - 1 - - 2
Gorbitz-Nord/Neu-Omsewitz - - 2 1 - 4 1 - 1 9
Stetzsch - - 2 1 3 - 1 - - 7
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Kemnitz - 2 14 6 10 6 9 2 4 53
Briesnitz - - 9 8 10 3 5 1 2 38
Omsewitz - 2 9 10 3 7 9 1 5 46
Leutewitz - - 1 1 - 2 - - - 4
Ockerwitz - - - - - 1 3 - - 4
Pennrich - 1 - 1 3 4 7 1 2 19
Altfranken - - 1 - - 2 3 - 1 7
Merbitz/Podemus - - - 1 3 - - - - 4
Summe 4 33 432 739 659 569 747 260 470 3.913
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Dresden ohne Stadtteilbenennung - 1 18 10 4 49 17 8 39 146
Innere Altstadt - - 14 87 17 17 16 12 17 180
Pirnaische Vorstadt - 2 9 9 16 5 11 5 12 69
Seevorstadt-Ost/Großer Garten/
Strehlen-Nordwest - 3 27 116 32 18 28 57 15 296
Wilsdruffer Vorstadt - - 10 14 25 13 13 13 10 98
Seevorstadt-West - - 7 9 6 3 4 - 8 37
Friedrichstadt - 3 11 22 31 18 26 5 26 142
Johannstadt-Nord - 1 14 15 16 13 8 4 17 88
Johannstadt-Süd - - 16 19 15 10 12 3 13 88
Äußere Neustadt - 6 29 65 28 19 55 16 26 244
Radeberger Vorstadt - - 7 6 12 9 6 2 12 54
Innere Neustadt - 2 12 18 24 22 39 12 18 147
Leipziger Vorstadt - 2 14 15 34 11 25 13 23 137
Albertstadt - - 10 7 10 6 14 8 5 60
Pieschen-Süd - - 7 2 12 7 21 3 4 56
Mickten - - 5 10 19 15 3 1 11 64
Übigau - - 1 1 6 - 1 1 4 14
Kaditz - - 9 21 9 7 14 - 11 71
Trachau - - 1 5 13 5 14 2 7 47
Pieschen-Nord/Leipziger Vorstadt-
Nordwest - - 9 6 9 8 19 2 8 61
Trachenberge - - - 2 2 - 1 - 2 7
Klotzsche - 1 7 7 23 3 5 2 11 59
Wilschdorf - - - - - - - 2 1 3
Rähnitz - - - - - 1 2 - 4 7
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Hellerau - - 1 - 2 4 3 - 2 12
Flughafen - - 1 1 2 3 - - 1 8
Hellerberge - - - - - - 1 - 1 2
Weixdorf - - 1 1 3 - - - 2 7
Lausa/Friedersdorf - - 1 3 3 2 3 - 2 14
Gomlitz - - - 1 - - - - - 1
Langebrück - - 2 1 5 2 2 - - 12
Heidehof - - - - - 1 1 - - 2
Schönborn - - - - - 1 - - - 1
Loschwitz - - 1 4 4 2 5 1 5 22
Wachwitz - - - 1 1 - 1 - - 3
Weißer Hirsch - - 1 1 2 2 3 - 3 12
Bühlau - - 6 3 4 4 7 - 2 26
Rochwitz - - - - - - - - 1 1
Niederpoyritz - - 1 - - - 1 - - 2
Hosterwitz - - - - - - - - 1 1
Oberpoyritz - - - - 1 1 - - - 2
Söbrigen - - - - - 1 - - - 1
Weißig - - - - - - - - 2 2
Gönnsdorf - - 4 4 - 1 6 1 5 21
Pappritz - - - - - 2 1 - 1 4
Cunnersdorf - - - - 1 1 - - - 2
Helfenberg/Eichbusch/Rockau - - - - - - - - 1 1
Eschdorf - - 1 - - - - - - 1
Krieschendorf/Malschendorf - - - - - 1 - - - 1
Blasewitz - - - - - 1 - - - 1
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Neugruna - - - - - - - - 1 1
Striesen-Ost - - - - - 1 - - - 1
Striesen-Süd/Johannstadt-Südost - 2 8 9 8 9 9 2 10 57
Striesen-West - - - 2 - 2 - - 5 9
Tolkewitz - 1 9 3 13 9 10 - 10 55
Seidnitz - - 5 4 9 6 18 5 5 52
Dobritz - 1 8 9 12 6 8 - 23 67
Gruna/Strehlen-Nordost - - 3 1 2 4 6 1 4 21
Leuben - 3 14 4 18 10 17 3 11 80
Laubegast - - 5 1 3 - 1 - 3 13
Kleinzschachwitz - - 6 7 10 12 10 - 17 62
Meußlitz - - 13 21 16 7 22 4 17 100
Zschieren - 1 4 5 6 10 8 2 8 44
Großzschachwitz - - 1 - 4 2 2 1 2 12
Sporbitz - - 1 - - 3 - - - 4
Prohlis-Nord - - 1 1 - 2 1 - 1 6
Prohlis-Süd - 1 3 5 5 3 4 - 5 26
Niedersedlitz - - - - 1 - 1 - - 2
Luga - - 12 13 4 6 9 1 8 53
Lockwitz - 1 8 7 11 6 8 2 4 47
Nickern - 2 2 3 2 3 3 - 3 18
Kauscha - - - - - - - 1 1 2
Torna - - 2 2 - - 1 - - 5
Leubnitz-Neuostra - - 1 6 8 2 4 - 8 29
Strehlen - - - - 1 1 - - - 2
Reick - - - - 2 1 2 - 1 6
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Südvorstadt-West - 1 2 8 5 5 8 2 9 40
Südvorstadt-Ost - - 9 10 16 5 7 2 21 70
Räcknitz - 1 10 10 7 7 8 5 5 53
Zschertnitz/Strehlen-Südwest - - 13 15 13 22 17 1 16 97
Kleinpestitz - - 15 19 14 5 9 5 4 71
Kaitz - - 1 3 4 2 4 - 2 16
Mockritz - - 3 2 3 6 7 - 5 26
Gostritz - - 1 - 1 2 1 - - 5
Coschütz - - - - 2 - 2 - - 4
Gittersee - - 1 1 1 1 4 - 4 12
Plauen - - 2 3 3 2 3 - 1 14
Cossebaude/Neu-Leuteritz - - 1 - - 1 5 - - 7
Gohlis - - 1 4 20 4 9 2 10 50
Niederwartha - - 4 1 6 6 3 - - 20
Merbitz/Podemus - - - 1 - 2 - 1 - 4
Cotta - - 1 - - 1 1 1 1 5
Löbtau-Nord - - - - 1 - - - - 1
Löbtau-Süd - - - - - - 2 - - 2
Naußlitz - 2 - - - - - - - 2
Wölfnitz - - 17 12 30 2 13 3 11 88
Dölzschen 1 2 5 12 46 15 17 9 9 116
Roßthal/Neunimptsch - 1 11 28 37 9 19 2 9 116
Gorbitz-Süd - - 2 9 9 1 5 3 5 34
Gorbitz-Ost - - - - 1 - - - - 1
Gorbitz-Nord/Neu-Omsewitz 1 - 1 2 - - 1 1 2 8
Stetzsch - - 2 - 1 - 4 - 1 8
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Kemnitz - 1 9 1 11 4 14 2 4 46
Briesnitz - - 8 2 8 6 7 1 5 37
Omsewitz - - 15 12 8 6 15 4 4 64
Leutewitz - - 4 1 - - 1 - - 6
Ockerwitz - - 1 - 1 1 1 - - 4
Pennrich - - 1 2 3 8 8 1 2 25
Altfranken - - 1 2 - - 2 - 1 6
Merbitz/Podemus - - - - 5 - 1 - - 6
Summe 2 41 504 749 782 516 730 240 611 4.175
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Afghanistan - 2 17 3 - 5 3 6 1 37
Ägypten - 1 - - - - - 1 1 3
Albanien - - - - - - 1 1 - 2
Algerien - 1 5 9 - - 8 4 - 27
Angola - - 1 - - - - - - 1
Armenien - - - - - 1 - 2 - 3
Bosnien und Herzegowina - - 1 - - - - - - 1
Bulgarien - - 2 3 - - 1 1 6 13
Chile - - - - - 1 - - - 1
China - - 1 1 - 1 1 3 - 7
Deutschland 1 38 283 329 47 124 234 135 247 1438
Dominikanische Republik - - - - - - - - 1 1
Eritrea - - 3 1 - 1 - 1 - 6
Estland - - - - - 1 - - - 1
Gambia - - - - - - - 1 - 1
Georgien - - 1 5 - 1 1 - - 8
Griechenland - - 4 1 - 1 1 1 - 8
Indien - - 1 1 - - - 3 - 5
Indonesien - - - - - - - 1 - 1
Irak - - 5 - - - 5 2 - 12
Iran, Islamische Republik - - 2 7 1 - - 5 1 16
Israel - - - - - - - - 1 1
Italien - - - 1 - 1 1 2 1 6
Jordanien - - - 1 - - - - - 1
Kasachstan - - - - 1 - 2 - 1 4
Kirgisistan - - 1 - - - - - - 1
Korea, Republik - - - 1 - - - - - 1
Kroatien - 1 - 1 - - - - - 2
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Lettland - - - 1 - 1 - 1 - 3
Libanon - - - 1 - - 1 - - 2
Libyen - - 4 12 5 - 3 4 1 29
Litauen - - 1 2 - - 2 1 - 6
Luxemburg - - - - - 1 - - - 1
Marokko - - 11 7 1 1 3 5 - 28
Moldau, Republik - - - 5 - - - 1 - 6
Mosambik - - - - - - - - 1 1
Nicaragua - - 1 - - - 1 7 - 9
Nordmazedonien - - - 1 - - - - 1 2
Ohne Angabe - - - - - - 1 1 - 2
Österreich - - 2 - - - - - - 2
Pakistan - - - 2 - - - 1 - 3
Philippinen - - - 2 - - - - - 2
Polen - - 11 29 9 1 4 7 16 77
Portugal - - 2 1 - 1 - - - 4
Rumänien - - 1 7 5 4 2 - 1 20
Russische Föderation - - 10 5 1 6 3 2 6 33
Serbien 2 - - 4 - - - - 2 8
Slowakei - - 12 7 - 3 1 - 2 25
Somalia - - - - - 1 1 2 - 4
Spanien - - 2 - - - - 1 - 3
Staatenlos - - 1 - - - - - - 1
Südafrika - - - - - - - 1 - 1
Syrien, Arabische Republik - 4 28 13 4 10 15 12 3 89
Tschechien - - 9 32 15 8 3 6 6 79
Tunesien - 4 29 20 1 4 19 32 4 113
Türkei - 1 4 1 - 2 3 1 1 13
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Ukraine - - 10 8 1 8 2 - 9 38
Ungarn - - 1 - - 2 2 - 1 6
Ungeklärt - - 2 - - 1 - - 1 4
Usbekistan - - - 1 - - - - - 1
Venezuela, Bolivarische 
Republik - - - 3 - - - 1 - 4

Vereinigte Staaten von 
Amerika - - 2 - - - - - - 2

Vietnam - - 3 - 2 - - 1 4 10
Weißrussland - - 1 - - - 3 - - 4
Summe 3 52 474 528 93 191 327 256 319 2.243
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Afghanistan - - 12 4 2 3 5 2 1 29
Ägypten - - 2 - - - - - - 2
Albanien - - 2 - - - - - 1 3
Algerien - - 2 3 2 1 - 1 - 9
Angola - 1 - - - - - - - 1
Argentinien - - - - - - - 1 - 1
Aserbaidschan - - - - - - 1 1 2 4
Australien - - - 1 - - - - - 1
Bosnien und Herzegowina - - - 3 - - 2 - - 5
Brasilien - - - - - - - 4 - 4
Bulgarien - - 1 1 - - 2 - - 4
China - - - - - - - 3 1 4
Cote d'Ivoire - - - - - 1 - - - 1
Deutschland 3 25 248 273 36 107 223 144 213 1272
Frankreich - - - 2 - - - - 1 3
Georgien - - - 5 1 1 - 11 - 18
Griechenland - - - 2 - 2 - - - 4
Indien - - 1 2 - - - - - 3
Irak - - 12 3 1 1 1 4 - 22
Iran, Islamische Republik - - 1 1 2 - 1 2 - 7
Italien - - - - - 2 1 1 3 7
Kambodscha - - 1 - - - - - - 1
Kasachstan - - 1 1 - - - - 1 3
Kosovo - - 1 2 - - - - - 3
Kroatien - - - - - - 2 - - 2
Kuba - - - - - - 1 1 - 2
Libanon - - 2 - - - 1 - 1 4
Libyen - - 5 21 3 - 2 14 1 46
Litauen - - - 4 1 - 1 2 - 8
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Marokko - 1 1 3 1 1 2 2 1 12
Moldau, Republik - - 1 4 - - 2 - 3 10
Nicaragua - - - - - - - 2 - 2
Nigeria - - - 1 - - - - - 1
Österreich - - - - - 1 - - 1 2
Pakistan - 2 - - - - - - - 2
Polen - - 6 11 2 5 6 9 8 47
Portugal - - 2 4 - - - - - 6
Rumänien - - 3 1 4 3 - - 8 19
Russische Föderation - - 9 9 2 1 4 - 6 31
Serbien - - 1 7 - - 2 2 1 13
Singapur - - - - - - 1 - - 1
Slowakei - 1 2 10 3 2 1 2 - 21
Slowenien - - - 1 - - - - - 1
Somalia - - 1 1 - - 1 - - 3
Spanien - - - - - 1 - 2 - 3
Staatenlos - - 1 - - - 1 - - 2
Syrien, Arabische Republik - 2 31 12 2 12 14 12 11 96
Thailand - - 1 - - - - - - 1
Tschechien - - 7 18 13 3 4 4 4 53
Tunesien - - 14 22 10 2 16 19 - 83
Türkei - 1 5 - - 2 4 2 1 15
Ukraine - - 5 13 4 2 1 2 10 37
Ungarn - - 3 4 5 2 - 2 - 16
Ungeklärt - - - 2 - 2 - 1 1 6
Usbekistan - - - - - 1 - 1 2 4
Venezuela, Bolivarische 
Republik - - 2 - - 1 1 2 - 6
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Vereinigte Staaten von 
Amerika - - 1 - - 1 - - - 2

Vereinigtes Königreich - - - - - - - 1 - 1
Vietnam - - 4 1 - 1 - 5 - 11
Weißrussland - - - 1 - - - 1 - 2
Summe 3 33 391 453 94 161 303 262 282 1.982
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Afghanistan - 1 6 2 2 1 6 4 - 22
Ägypten - - - - - 1 - - - 1
Albanien - - 1 - - - - - - 1
Algerien - - - 6 1 - 1 3 - 11
Aserbaidschan - - - - - - - - 4 4
Bosnien und Herzegowina - - 3 1 1 - 4 1 - 10
Bulgarien - - 2 - 1 1 - - 2 6
China - - - 1 - - - - - 1
Dänemark - - - 1 - - - - - 1
Deutschland - 29 286 223 18 83 243 122 276 1280
El Salvador - 2 - - - - - 1 - 3
Eritrea - - 4 - - - - - - 4
Estland - - 1 - - - - - - 1
Frankreich - - - 2 - 1 1 - - 4
Georgien - - 1 4 - 1 - - 1 7
Ghana - - 1 - - - - - - 1
Griechenland - - 2 - - 1 - - 1 4
Honduras - - 1 - - - - - - 1
Indien - - - 4 - - 1 3 - 8
Irak - - 17 3 2 - 4 6 3 35
Iran, Islamische Republik - - 5 3 - 2 - 2 1 13
Italien - - - - - 1 - 3 4 8
Japan - - 1 - - - - - - 1
Jordanien - - - - - - - - 1 1
Kamerun - - 2 - - - - - - 2
Kasachstan - - 1 1 - 2 - 1 - 5
Kirgisistan - - - 3 - - - - - 3
Kroatien - - 1 - - - - 1 - 2
Kuba - - 2 - - - 1 1 - 4
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Libanon - 1 3 - - 1 - 2 4 11
Libyen - - 7 11 2 1 2 14 3 40
Litauen - - 3 - - - - - 1 4
Marokko - - 5 4 - 1 1 7 1 19
Moldau, Republik - - 1 1 - - - 1 3 6
Nigeria - - 1 - - - - - - 1
Österreich - - - - 1 - - - 1 2
Pakistan - 1 - - - - - 2 - 3
Peru - - - - - - - 1 - 1
Philippinen - - 1 - - - - - - 1
Polen - - 1 11 9 5 4 2 9 41
Portugal - - - - - - - - 2 2
Rumänien - - 4 9 - 1 2 - 7 23
Russische Föderation - - 7 6 1 1 5 2 3 25
Schweden - - - - - - - - 1 1
Serbien - - - 1 - 1 1 1 1 5
Slowakei - - 5 2 - 2 - 1 1 11
Slowenien - - - - - - - - 1 1
Somalia - - 2 2 - - 3 1 - 8
Spanien - - 2 2 - 1 - 3 - 8
Staatenlos - - 1 - - 2 1 3 2 9
Syrien, Arabische Republik - 2 30 9 4 7 18 8 10 88
Tadschikistan - - - - - - 1 - - 1
Thailand - - - - - - - 1 - 1
Tschechien - - 11 27 9 4 2 8 3 64
Tunesien - - 14 12 2 2 11 32 6 79
Türkei - - 3 4 - 1 3 2 3 16
Ukraine - - 6 16 4 1 2 2 4 35
Ungarn - - 1 2 - - 3 1 1 8
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Ungeklärt - - 4 4 - 2 1 1 - 12
Venezuela, Bolivarische 
Republik - 2 2 3 - - 1 - 1 9

Vereinigte Staaten von 
Amerika - - - - - - 1 - 1 2

Vietnam - - 1 - - 2 - 2 2 7
Weißrussland - - - - 2 1 - - - 3
Summe 0 38 452 380 59 130 323 245 364 1.991



Januar 2024 Anlage 3
zu Drs.-Nr. 7/116628

Seite 1 von 9

Staatsangehörigkeit 
(Staat) 

Geschädigte/Opfer

Straf-
taten 
gegen 

das 
Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 

Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-
bestände 

nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Afghanistan - - 15 - 1 1 1 - - 18
Ägypten - - - - - - 1 - - 1
Albanien - - - - 2 3 - - - 5
Algerien - - 5 - - - 1 - - 6
Äthiopien - - 1 - - - - - - 1
Australien - 1 - - - - - - - 1
Benin - - - - - - - - 1 1
Bosnien und Herzegowina - - - 1 1 - - - - 2
Brasilien - - - - 1 - - - 1 2
Bulgarien - - 2 - - - - - - 2
China - - - 1 2 1 - - - 4
Deutschland 5 39 546 185 470 400 360 13 331 2349
Eritrea - - 3 1 - - - - - 4
Frankreich - - 2 - - - - - - 2
Georgien - - - - - - 1 - - 1
Griechenland - - - - - - - - 1 1
Indien - 1 3 2 4 7 1 - - 18
Irak - - 8 1 - 1 - - 1 11
Iran, Islamische Republik - - 2 1 - 2 - - - 5
Irland - - - - - - 1 - - 1
Italien - - - 2 2 2 - - 1 7
kein Wert erfasst - 3 9 6 23 30 32 1 15 119
Kirgisistan - - - - 1 - - - - 1
Kongo - - - - 1 - - - - 1
Korea, Republik - - 2 - 3 - - - - 5
Kroatien - - 4 - - - - 1 - 5
Lettland - - - - - 1 - - - 1
Libanon - - 3 - - - - - - 3



Januar 2024 Anlage 3
zu Drs.-Nr. 7/116628

Seite 2 von 9

Staatsangehörigkeit 
(Staat) 

Geschädigte/Opfer

Straf-
taten 
gegen 

das 
Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 

Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-
bestände 

nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Libyen - - 5 1 - 1 1 - - 8
Marokko - - 10 1 - - 1 - - 12
Mexiko - - 1 1 - 1 - - - 3
Moldau, Republik - - - 1 1 - - - 1 3
Montenegro - - - - - - - - 1 1
Mosambik - - 1 - 1 - - - - 2
Nordmazedonien - - - - 1 - - - - 1
Österreich - - 1 1 - 1 1 - - 4
Pakistan - - 1 - 1 1 - - - 3
Polen - - 6 1 2 2 - - 1 12
Portugal - - 3 - - - - - - 3
Rumänien - - 2 1 2 2 1 - 3 11
Russische Föderation - - 3 4 3 2 1 - - 13
Serbien - - - 1 1 - - - 1 3
Slowakei - - 3 1 - 1 - - - 5
Somalia - - 1 - - - - - - 1
Spanien - - - 1 1 - - - 1 3
Staatenlos - - 2 - - - - - - 2
Syrien, Arabische Republik - - 28 5 3 6 7 - 6 55
Taiwan - - - - - - 1 - - 1
Tansania, Vereinigte 
Republik - - - - - 1 - - - 1

Thailand - - 2 - - - 1 - - 3
Tschechien - - 5 1 - 1 3 - 1 11
Tunesien - - 11 2 - - 3 - - 16
Türkei - - 4 - - 2 2 - - 8
Ukraine - - 15 6 3 8 2 2 2 38
Ungarn - - 2 1 - - - - - 3



Januar 2024 Anlage 3
zu Drs.-Nr. 7/116628
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Staatsangehörigkeit 
(Staat) 

Geschädigte/Opfer

Straf-
taten 
gegen 

das 
Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 

Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-
bestände 

nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Ungeklärt - 1 9 1 2 - 1 - - 14
Usbekistan - - - - - 1 - - - 1
Venezuela, Bolivarische 
Republik - - - - - 2 - - - 2

Vereinigte Staaten von 
Amerika - - 3 - - - - - - 3

Vereinigtes Königreich - - - - - 1 - - - 1
Vietnam - - 2 - 2 1 2 - 1 8
Summe 5 45 725 230 534 482 425 17 369 2.832



Februar 2024 Anlage 3
zu Drs.-Nr. 7/16628
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Staatsangehörigkeit 
(Staat) 

Geschädigte/Opfer

Straf-
taten 

gegen 
das 

Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 
Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-

bestände 
nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Afghanistan - - 14 1 1 1 1 - - 18
Ägypten - - - - - - 1 - - 1
Albanien - - - - 2 3 - - - 5
Algerien - - 5 - - - 1 - - 6
Äthiopien - - 1 - - - - - - 1
Australien - 1 - - - - - - - 1
Benin - - - - - - - - 1 1
Bosnien und Herzegowina - - - 1 1 - - - - 2
Brasilien - - - - 1 - - - 1 2
Bulgarien - - 1 1 - - - - - 2
China - - - 1 2 1 - - - 4
Deutschland 5 39 471 260 470 400 360 13 331 2349
Eritrea - - 3 1 - - - - - 4
Frankreich - - 1 1 - - - - - 2
Georgien - - - - - - 1 - - 1
Griechenland - - - - - - - - 1 1
Indien - 1 1 4 4 7 1 - - 18
Irak - - 8 1 - 1 - - 1 11
Iran, Islamische Republik - - 2 1 - 2 - - - 5
Irland - - - - - - 1 - - 1
Italien - - - 2 2 2 - - 1 7
Kein Wert erfasst - 3 8 7 23 30 32 1 15 119
Kirgisistan - - - - 1 - - - - 1
Kongo - - - - 1 - - - - 1
Korea, Republik - - 2 - 3 - - - - 5
Kroatien - - 3 1 - - - 1 - 5
Lettland - - - - - 1 - - - 1
Libanon - - 3 - - - - - - 3



Februar 2024 Anlage 3
zu Drs.-Nr. 7/16628

Seite 5 von 9

Staatsangehörigkeit 
(Staat) 

Geschädigte/Opfer

Straf-
taten 

gegen 
das 

Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 
Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-

bestände 
nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Libyen - - 5 1 - 1 1 - - 8
Marokko - - 10 1 - - 1 - - 12
Mexiko - - - 2 - 1 - - - 3
Moldau, Republik - - - 1 1 - - - 1 3
Montenegro - - - - - - - - 1 1
Mosambik - - 1 - 1 - - - - 2
Nordmazedonien - - - - 1 - - - - 1
Österreich - - 1 1 - 1 1 - - 4
Pakistan - - - 1 1 1 - - - 3
Polen - - 5 2 2 2 - - 1 12
Portugal - - 2 1 - - - - - 3
Rumänien - - 1 2 2 2 1 - 3 11
Russische Föderation - - 2 5 3 2 1 - - 13
Serbien - - - 1 1 - - - 1 3
Slowakei - - 3 1 - 1 - - - 5
Somalia - - 1 - - - - - - 1
Spanien - - - 1 1 - - - 1 3
Staatenlos - - 2 - - - - - - 2
Syrien, Arabische Republik - - 27 6 3 6 7 - 6 55
Taiwan - - - - - - 1 - - 1
Tansania, Vereinigte 
Republik - - - - - 1 - - - 1

Thailand - - 1 1 - - 1 - - 3
Tschechien - - 5 1 - 1 3 - 1 11
Tunesien - - 10 3 - - 3 - - 16
Türkei - - 4 - - 2 2 - - 8
Ukraine - - 13 8 3 8 2 2 2 38
Ungarn - - 2 1 - - - - - 3



Februar 2024 Anlage 3
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Staatsangehörigkeit 
(Staat) 

Geschädigte/Opfer

Straf-
taten 

gegen 
das 

Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 
Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-

bestände 
nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Ungeklärt - 1 9 1 2 - 1 - - 14
Usbekistan - - - - - 1 - - - 1
Summe 5 45 627 323 532 478 423 17 368 2.818



März 2024 Anlage 3
zu Drs.-Nr. 7/16628
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Staatsangehörigkeit 
(Staat) 

Geschädigte/Opfer

Straf-
taten 

gegen 
das 

Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 
Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-

bestände 
nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Afghanistan - - 6 2 4 3 1 - 1 17
Albanien - - 1 1 - - - - - 2
Algerien - - - 1 1 - - - - 2
Äthiopien - - - - - 1 - - - 1
Bosnien und Herzegowina - - 2 1 - 1 1 - - 5
Brasilien - - - 1 - - - - - 1
Bulgarien - - 1 - - 1 1 - 2 5
China - - 1 1 - 2 2 - 2 8
Deutschland 2 33 463 273 615 335 369 13 292 2395
El Salvador - - - - - - - 1 - 1
Eritrea - - 3 3 1 1 - - - 8
Frankreich - - - - 1 1 - - 2 4
Griechenland - - 1 1 - - - - 2 4
Indien - 1 - - 2 4 - - 1 8
Indonesien - - - - - 1 1 - - 2
Irak - 1 12 3 2 - - - 1 19
Iran, Islamische Republik - - 6 - - 2 1 - - 9
Irland - - - 1 - 1 - - - 2
Italien - - 2 1 2 - - - - 5
Japan - - 1 - - 2 - - 1 4
Kamerun - - 2 - - - - - - 2
Kasachstan - - - - - - - - 1 1
Kein Wert erfasst - 1 29 17 46 49 41 2 25 210
Kirgisistan - - - - 1 - - - - 1
Korea, Republik - - - - - 1 - - - 1
Kosovo - - 1 - - - - - 1 2
Kroatien - - - - - - 1 1 - 2
Kuba - - - - - - 1 - - 1



März 2024 Anlage 3
zu Drs.-Nr. 7/16628
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Staatsangehörigkeit 
(Staat) 

Geschädigte/Opfer

Straf-
taten 

gegen 
das 

Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 
Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-

bestände 
nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Lettland - - 1 - - - - - - 1
Libanon - - 4 - 1 1 3 - - 9
Libyen - - 12 1 1 1 6 - 1 22
Litauen - - - - 1 - - - - 1
Marokko - - 2 - - 1 2 - - 5
Moldau, Republik - - - - 1 - - - - 1
Myanmar - - - - 1 - - - - 1
Niederlande - - - - 1 - - - - 1
Österreich - - - 1 1 - 1 - 1 4
Pakistan - - - 1 1 2 - - - 4
Polen - - 3 2 1 - - - 1 7
Portugal - - 1 1 - - 1 - 1 4
Rumänien - - 1 6 - 6 - - 1 14
Russische Föderation - - 4 1 3 1 - - 1 10
Saudi-Arabien - - 2 - - - - - - 2
Schweden - - - - 1 - - - - 1
Schweiz - - - 1 - - - - 1 2
Serbien - - 1 - 1 2 - - 1 5
Slowakei - - 5 1 1 - 1 - 1 9
Somalia - - - - - - 2 - - 2
Spanien - - 2 2 1 - - - - 5
Staatenlos - - 2 - - 1 1 - - 4
Syrien, Arabische Republik - - 33 2 2 8 5 - 2 52
Tschechien - 1 7 1 3 2 - - - 14
Tunesien - - 7 - 2 1 - - - 10
Türkei - - 4 1 2 1 2 - - 10
Ukraine - - 9 7 2 6 6 - 4 34
Ungarn - - - 1 2 - 1 - 1 5



März 2024 Anlage 3
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Staatsangehörigkeit 
(Staat) 

Geschädigte/Opfer

Straf-
taten 

gegen 
das 

Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 
Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-

bestände 
nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Ungeklärt - - 7 2 1 - 1 - 1 12
Venezuela, Bolivarische 
Republik - 2 2 3 - - 1 - - 8

Vereinigte Staaten von 
Amerika - 1 1 1 2 - - - - 5

Vietnam - - - 1 3 3 1 - - 8
Summe 2 40 641 342 710 441 453 17 348 2.994



Januar 2024 Anlage 4
zu Drs.-Nr. 7/16628

Seite 1 von 3

Aufenthaltsstatus der 
Tatverdächtigen

Straf-
taten 
gegen 

das 
Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 

Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-
bestände 

nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Arbeitnehmer - - 7 3 3 3 2 2 8 28
Gewerbetreibender - - - - - 1 - - - 1
Schüler - - - 3 - - 1 - - 4
Student - - - 1 - 1 - 1 - 3
Tourist/Durchreisender - - 1 7 1 1 - 2 - 12
Asylbewerber - 5 35 26 5 12 18 22 6 129
Schutz- und 
Asylberechtigte, 
Kontingentflüchtlinge

- 1 18 9 - 6 11 6 5 56

Duldung - 1 19 26 3 7 8 21 1 86
Sonstiger erlaubter 
Aufenthalt - 2 47 27 3 13 13 25 19 149

Summe 0 9 127 102 15 44 53 79 39 468



Februar 2024 Anlage 4
zu Drs.-Nr. 7/16628

Seite 2 von 3

Aufenthaltsstatus der 
Tatverdächtigen

Straf-
taten 

gegen 
das 

Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 
Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-

bestände 
nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Arbeitnehmer - 1 10 3 1 - 1 2 5 23
Schüler - - - 2 - - 1 2 - 5
Student - - - - - - - 2 1 3
Tourist/Durchreisender - - - 7 1 - 1 2 3 14
Asylbewerber - - 19 37 10 8 14 15 3 106
Schutz- und 
Asylberechtigte, 
Kontingentflüchtlinge 

- - 14 12 2 10 6 2 4 50

Duldung - 3 23 16 4 3 12 6 2 69
Sonstiger erlaubter 
Aufenthalt - 1 37 30 11 4 16 25 19 143

EU-Bürger - 2 23 41 20 18 11 15 19 149
Unerlaubter Aufenthalt - 1 1 2 4 2 2 31 2 45
Kein Aufenthalt in 
Deutschland - - - - - 3 - - 2 5

Ungeklärter Aufenthalt - - - - - - 1 - - 1
Summe 0 8 127 150 53 48 65 102 60 613



März 2024 Anlage 4
zu Drs.-Nr. 7/16628

Seite 3 von 3

Aufenthaltsstatus der 
Tatverdächtigen

Straf-
taten 

gegen 
das 

Leben

Straftaten 
gegen die 
sexuelle 
Selbstbe- 
stimmung

Rohheits-
delikte und 
Straftaten 
gegen die 

persönliche 
Freiheit 

Diebstahl 
ohne 

erschwe-
rende 

Umstände

Diebstahl 
unter 

erschwe-
renden 

Umständen

Vermögens- 
und 

Fälschungs- 
delikte

Sonstige 
Straftat-

bestände 
nach StGB

Straftaten 
nach 

strafrecht-
lichen 
Neben-

gesetzen

Ver-
kehrs- 
delikte

Summe

Arbeitnehmer - 6 - 1 - - - 3 10 20
Gewerbetreibender - 1 - - 2 1 - - 4 8
Schüler - 3 4 - - - - - 7 14
Student - - 2 - - 1 - - 3 6
Tourist/Durchreisender - 1 4 1 - - - - 6 12
Asylbewerber 2 25 25 5 2 10 22 4 95 190
Schutz- und 
Asylberechtigte, 
Kontingentflüchtlinge

2 14 16 7 6 9 5 2 61 122

Duldung 1 14 19 6 3 13 25 8 89 178
Sonstiger erlaubter 
Aufenthalt - 46 17 2 11 25 18 29 148 296

EU-Bürger - 30 48 15 15 10 16 33 167 334
Unerlaubter Aufenthalt 2 4 3 4 3 1 22 1 40 80
Kein Aufenthalt in 
Deutschland - - - - 2 - - - 2 4

Ungeklärter Aufenthalt - - 1 - - - - 2 3 6
Summe 7 144 139 41 44 70 108 82 635 1.270
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